
 

  

 

 

 

 

７月に入り、１学期も残り２週間ほどになりました。子供たちは、１学期の学習や生活

の目標のまとめを行っていますが、じっくりと落ち着いて取り組んでほしいと思います。

特に、今の学年に進級して目標としてきたことが、どの程度できているのか振り返りなが

ら、残りの時間でしっかりと仕上げをしてほしいと思います。１学期の目標は１学期のう

ちに、何とか頑張ってできるようにしておきたいですね。まだ、時間はあります。 

ところで、先週は、オープンスクールの試みを行いましたが、お忙しい中に参観いただ

いた皆様、ありがとうございました。「普段に近い様子が見られてよかった。」という声

もいただきました。今後も、学校行事の兼ね合いなどを見ながら、適宜行っていけたらと

考えていますので、その際は、また、よろしくお願いします。 

 

                    これは、第１回目の代表委員会での議題で

す。提案の理由は、「一人一人があいさつを心 

がけると気持ちがいいし、楽しい学校生活が送れる」というものでした。すばらしいです。 

あいさつはコミュニケーションを取る中の基本中の基本といわれ、特に社会人では、最重

要視されるものの一つであることはご存知のとおりです。とはいえ、子供たちの様子を見

ていると、まだまだ改善の余地がある子もいるようです。もち 

ろん、既にきちんと身に付け、気持ちのよい挨拶を自分からし 

てくれる子もいます。差が大きいですね…。今回、このような 

議題が挙げられたことは、裏を返せば、子供たちももう少し頑 

張った方がよいと感じているのだと思いますので、話し合いで 

決まった取組など、積極的に行って、目的通りの楽しい学校生 

活につなげてほしいと思います。自分から先に、気持ちよく！！ 

 

 

 

 

二里小学校 学校だより 

せんだん 
学校教育目標 

「進んで学び､心やさしく、たくましい児童の育成」 

校訓：心きびきび 精いっぱい 

No.７  令和５年７月５日 校長 松本 成浩 

夏休みまでもう少し。焦らずにじっくりと、仕上げをしましょう。 

                 １年生は生活科の学習で、自分たちの住む町の様

子を調べるために、町探検に出かけています。先日 

は、中里地区の金武駅と金武神社の見学を行いました。１年生にとっては、町内といえ

ども初めて訪れる子も多いよう 

で、目的地までの道のりも楽し 

そうに歩いていました。二里小 

は学校周辺に様々な施設やお店、 

文化財なども多く大変勉強にな 

ります。金武神社は、音楽と知 

恵の神様でもあるそうです。 

学習 

１年生が町探検に出かけました 

あいさついっぱいの二里小をめざそう 


